
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Décima Quarta Sessão Ordinária 
do Segundo Período Legislativo da 
Câmara Municipal de Cabo Frio, 
realizada no dia 23(vinte e três) de 
setembro do ano de 2021(dois mil e 
vinte e um).---------------------------------------- 

 Às dez horas do dia 23(vinte e três) de setembro do ano de 2021(dois mil e vinte 
e um) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a 
ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos Codeço, 
reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, 
Alexandre Marques Cordeiro, Caroline Midori da Costa e Silva, Douglas Serafim 
Felizardo, Felipe Monteiro da Silveira Pires, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao 
Roberto de Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, Luis Geraldo Simas de 
Azevedo, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos 
Leite Pinheiro, Vanderson de Sant’ana Rodrigues e Vinícius Caetano Corrêa. 
Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a 0167ª 
(CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA SÉTIMA) SESSÃO ORDINÁRIA DA16ª (DÉCIMA 
SEXTA) LEGISLATURA (2021 - 2024) - 1ª BIÊNIO (01/01/2021 À 31/12/2022) 
DE 23 DE SETEMBRO DE 2021em nome de Deus. A seguir foi lida e aprovada 
a seguinte Ata: ATA DO DIA 21/09/2021. Cumprido o rito regimental o Senhor 
Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE 
que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO 
REGIMENTO INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 21/09/2021; 
PROJETO DE LEI: 0328/2021 - DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, DISPÕE 
SOBRE A PROIBIÇÃO DE MUTILAÇÃO E PROCEDIMENTOS CIRÚRGICOS 
DESNECESSÁRIOS EM ANIMAIS PARA FINS ESTÉTICOS NA CIDADE DE 
CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0334/2021 - 
VANDERSON BENTO, DISPÕE SOBRE CONCESSÃO DE AUXÍLIO MORADIA 
EMERGENCIAL PARA DESABRIGADOS, ATRAVÉS DE BENEFÍCIO 
EVENTUAL; PROJETO DE LEI: 0350/2021 - JOSIAS ROCHA MEDEIROS, 
DISPÕE  SOBRE  A  CRIAÇÃO  DO  PROGRAMA  DE  CONECTIVIDADE  
MUNICIPAL  PARA  AS ESCOLAS PÚBLICAS, NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; 
PROJETO DE LEI: 0353/2021 - LEONARDO MENDES DE ABRANTES, 
DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DE CELEBRAÇÃO DE PARCERIA PÚBLICO-
PRIVADA, CONCESSÃO OU QUAISQUER OUTRAS MEDIDAS 
CONGÊNERES COM AS FEIRAS, MERCADOS E HORTAS PÚBLICAS 
MUNICIPAIS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0356/2021 
- FELIPE MONTEIRO DA SILVEIRA PIRES, PASSA  A  DENOMINAR-SE,  
AVENIDA  VEREADOR  OSMAR  SAMPAIO  A  ATUAL  AVENIDA QUATRO 
ESTAÇÕES, NO BAIRRO PORTINHO, NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; 
PROJETO DE LEI: 0358/2021 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, 
DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DOS ESTABELECIMENTOS 
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BANCÁRIOS EM DISPONIBILIZAR EXTRATOS, SALDOS E OUTRAS 
INFORMAÇÕES IMPRESSAS EM BRAILLE PARA PESSOAS COM 
DEFICIÊNCIA VISUAL; PROJETO DE LEI: 0359/2021 - LEONARDO MENDES 
DE ABRANTES, ACRESCENTA -SE O INCISO XIV AO ART. 2º A LEI 2.905, 
DE 07 DE DEZEMBRO DE 2017; PROJETO DE LEI: 0360/2021 - ADRIANO 
GUILHERME DE TEVES MORENO, INSTITUI O CÓDIGO DE LIMPEZA 
URBANA DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 
0013/2021 - MIGUEL ALENCAR, ALTERA O ARTIGO 114 DA RESOLUÇÃO Nº 
861 DE 10 DE JANEIRO DE 2005 - REGIMENTO INTERNO; REQUERIMENTO: 
0194/2021 - VANDERSON BENTO, REQUER A OUTORGA DE MOÇÃO DE 
APLAUSOS AO SENHOR HENRIQUE LOPES RODRIGUES; 
REQUERIMENTO: 0201/2021 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, 
REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS AO SR. FELIPE GOMES 
MOREIRA; REQUERIMENTO: 0203/2021 - ALEXANDRA DOS SANTOS 
CODEÇO, REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS À SENHORA 
NATÁLIA DE SÁ TOSTE; REQUERIMENTO: 0206/2021 - JEAN CARLOS 
CORRÊA ESTEVÃO, REQUER  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  PARA  QUE  
DISPONIBILIZE  RELATÓRIOS  DE  INTEIRO TEOR SOBRE A SECRETARIA 
MUNICIPAL DE DIREITOS HUMANOS E SEGURANÇA; REQUERIMENTO: 
0211/2021 - CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA, REQUER ENVIO DE 
EXPEDIENTE JUNTO AO PODER EXECUTIVO, SOLICITANDO 
INFORMAÇÕES  JUNTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA E 
PESCA, SOBRE O  RECOLHIMENTO  DE  ANIMAIS  DOMÉSTICOS  
ABANDONADOS  EM  VIAS  PÚBLICAS, DENTRO DO ÂMBITO MUNICIPAL; 
REQUERIMENTO: 0212/2021 - JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA, 
REQUER  INFORMAÇÕES  AO  CENTRO  DE  IMAGEM  E  DIAGNÓSTICO  
SOBRE  TODOS  OS APARELHOS DE RAIO - X QUE SE ENCONTRAM HOJE 
NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; REQUERIMENTO: 0213/2021 - JOÃO 
ROBERTO DE JESUS DA SILVA, REQUER CÓPIA DE INTEIRO TEOR DE 
TODO O PROCESSO ADMINISTRATIVO REALIZADO PARA A INCINERAÇÃO 
DE TODOS OS MEDICAMENTOS VENCIDOS, QUE ENCONTRAM-SE NO  
GALPÃO  NO  SEGUINTE  ENDEREÇO:  AVENIDA  AMÉRICA  CENTRAL  Nº  
338,  SÃO CRISTÓVÃO - CABO FRIO/RJ; INDICAÇÃO: 0121/2021 - JOSIAS 
ROCHA MEDEIROS, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  QUE  FAÇA  A  
IMPLANTAÇÃO  DE  UM  CENTRO  DE ACOLHIDA (ALBERGUE) NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0423/2021 - ADEIR NOVAES, 
SOLICITA  AO  EXMO.  SENHOR  PREFEITO  A  URBANIZAÇÃO  E  
ASFALTAMENTO  DA  RUA DOIS DE FEVEREIRO, NO BAIRRO SAMBURÁ, 
EM TAMOIOS - 2º DISTRITO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0460/2021 - ADEIR 
NOVAES, SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO A REALIZAÇÃO DA 
OPERAÇÃO TAPA-BURACOS NO BAIRRO JACARÉ, NESTE MUNICÍPIO; 
INDICAÇÃO: 0498/2021 - DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, SOLICITA AO 
EXMO. SR. PREFEITO A MAJORAÇÃO DO ADICIONAL DE INSALUBRIDADE 
DE 10% PARA 40% DO SALÁRIO BASE AOS AGENTES DE POSTURA, 
FISCAIS DE POSTURA E  MOTORISTA  DA  SECRETARIA -  ADJUNTA  DE  
LICENCIAMENTO  E FISCALIZAÇÃO (ADLIF); INDICAÇÃO: 0505/2021 - 
OSÉIAS RODRIGUES COUTO, SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO 
QUE REALIZE UM PROGRAMA MÉDICO MULTIDISCIPLINAR PARA 
CRIANÇAS DEFICIENTES EM TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0506/2021 - FELIPE 
MONTEIRO DA SILVEIRA PIRES, SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO 



A MANUTENÇÃO DO ASFALTO, DA RUA CORONEL MÁRIO QUINTANILHA 
NO BAIRRO VILA NOVA, EM CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0509/2021 - THIAGO 
VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
PROVIDÊNCIAS PARA CUMPRIMENTO DA LEI 10.436/02 (LEI  DE  LIBRAS)  
PARA  GARANTIR  ATENDIMENTO  E  TRATAMENTO  ADEQUADO  AOS 
PORTADORES DE DEFICIÊNCIA AUDITIVA NA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E 
INDIRETA DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0512/2021 - OSÉIAS 
RODRIGUES COUTO, SOLICITA AO EXMO. PREFEITO QUE SEJA 
REALIZADO UM PLANO DE INCENTIVO FISCAL PARA LANÇAMENTOS 
VOLUNTÁRIOS DE IPTU E ANISTIA PARA O PERÍODO PANDÊMICO. 
Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna 
aos oradores inscritos. Não havendo oradores inscritos para o uso da Tribuna, o 
Senhor Presidente conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, 
FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE REDAÇÃO 
FINAL NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0228 E 0302/2019, 
0014, 0053, 0059, 0094, 0098, 0101, 0111, 0116, 0123, 0129 E 0146/2021. 
FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 
JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0328, 0334, 0350, 
0353, 0356, 0358, 0359 E 0360/2021. FOI ENCAMINHADO PARA A MESA 
DIRETORA O PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0013/2021. FORAM APROVADOS 
OS REQUERIMENTOS NSº: 0194, 0201, 0203, 0206, 0211 E 0213/2021. FOI 
REJEITADO O REQUERIMENTO: 0212/2021. FORAM APROVADAS AS 
INDICAÇÕES NSº: 0121, 0423, 0460, 0498, 0506 E 0509/2021. FORAM 
RETIRADAS PELA AUSÊNCIA DO AUTOR AS INDICAÇÕES NSº: 0505 E 
0512/2021. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a 
Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal 
o Vereador Vereador Alexandre Marques Cordeiro, que inicialmente procedeu 
as saudações de praxe. Em seguida, disse que no dia 26 de março fora aprovada 
na Casa a criação da Comissão da Saúde e que ainda não houvera nenhuma 
reunião da citada comissão, o que caracterizara um erro da Casa Legislativa, 
que deveria ser corrigido. Disse ainda, que se comprometera em convidar o 
responsável pela pasta de Posturas para comparecer à Câmara para prestar 
esclarecimentos relacionados às questões dos ambulantes e seus 
desdobramentos. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A 
seguir, ocupou a Tribuna em Explicação pessoal, o Vereador Vanderson 
Sant`Anna, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida, 
reportou-se ao dia anterior destacando que fora aniversário do Secretário de 
Governo, Davi Souza e desejou ao mesmo saúde e sabedoria. Continuando 
teceu críticas ao órgão de comunicação do Executivo Municipal, enfatizando que 
a instituição informava somente o que era conveniente, o que culminava em 
alguns embaraços para o atual governo. Após, disse que estava sempre ao lado 
do trabalhador e que estava insatisfeito, em decorrência de que o governo havia 
tirado o emprego de pais de família em plena pandemia. Disse que, o governo 
deveria trabalhar para criar empregos e não para tirar. Após falou de sua tristeza 
com relação as matérias veiculadas nas mídias em nível nacional, sobre o 
desperdício de toneladas de medicamentos que era de responsabilidade do 
governo anterior. Dirigindo-se ao Secretário de Saúde, elogiou a postura do 
mesmo, frisando que o Secretário tinha uma vontade enorme de fazer o bem e 
que a prefeitura deveria mostrar melhor o trabalho do mesmo. Agradeceu a 
atenção e todos, no que encerrou sua fala. Após, o senhor presidente pediu 



desculpas ao Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo quando o mesmo pedira 
réplica durante o encaminhamento e discussões das matérias. Continuando na 
direção dos trabalhos, o Senhor presidente solicitou que o próximo orador 
inscrito fizesse uso da palavra. Ocupou a Tribuna o Vereador João Roberto de 
Jesus da Silva, que inicialmente agradeceu o apoio de todos os que o 
sustentaram durante toda aquela noite, em seu intuito de aguardar a abertura do 
galpão da Saúde onde estavam estocadas as toneladas de medicamentos com 
prazo de validade vencidos. Disse que o artigo 53 do Regimento Interno garantia 
ao Vereador o livre acesso às repartições públicas. Após comentou sobre o 
aparelho de raio x que se encontrava dentro do hospital de Tamoios sem 
funcionamento destacando que entraria com representação no Ministério 
Público, para que fosse dada uma resposta à sociedade sobre aquele fato. 
Prosseguindo afirmou que, eram muitas as denúncias que ele próprio fazia sobre 
o desvio do dinheiro público. Leu relato de um pai que escrevera em sua rede 
social, que havia meses tentava conseguir um remédio de uso contínuo, sem 
obter êxito, utilizado por seu filho e que havia muitas caixas daquele remédio 
estragado dentro do depósito da prefeitura. Agradeceu a atenção de todos, no 
que encerrou sua fala. Em questão de Ordem, o Vereador Vanderson 
Sant`Anna disse que não era por que afirmara que aquele fato ocorrera no 
governo de Doutor Adriano que iria defender a falta de medicamentos, inclusive 
acreditava que o citado pai deveria tomar todas as providências cabíveis para 
dirimir aquele problema. Não havendo mais oradores para o uso da Tribuna em 
Explicação Pessoal, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome 
de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de 
lida, submetida à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que 
produza seus efeitos legais. 
  
 

                        
 


